

平成29年11月6日

北九州市立中尾小学校 学校だより 11月号



校長 倉本京子

学校教育目標

「すこやかに おおらかに たくましく伸びる児童の育成」

- 明るく、素直で、豊かな心を持つ児童
- 自ら考え、知力を磨く児童
- 健康で、たくましい児童

11月に入り、朝晩冷え込むようになりました。校庭の木々もすっかり色づき秋が深まっています。今月も4年生の連合音楽会や、5年生のバスケットボール大会に向けての練習、絵画展に向けての準備など忙しい毎日が続きますが、様々な活動を通して子ども達は日々成長しています。ご家庭でも、子ども達への声かけをよろしくお願い致します。

学習発表会がんばりました。

10月29日(日)に開催した学習発表会には、多数ご来場頂きありがとうございました。本年度のスローガンは「全校の心を一つにし、練習の成果を発揮してだれが見ても楽しめるような学習発表会にしよう」でした。このスローガンの達成に向けて、どの学年も、2週間という限られた期間の中で、歌や器楽、劇などの練習に真摯に取り組み、自分の力を出し切って精一杯演技しました。

1年生は初めての学習発表会でしたが、大きな声でせりふを言ったり、楽しく歌ったりできました。2年生は、「恋」の難しい合奏もしっかり演奏できました。3年生の「モチモチの木」の音読劇では、場面の様子がよく伝わってきました。4年生は気持ちを合わせて歌や合奏に取り組みました。5年生の広島原爆についての劇「泰山木」では、戦時中の人々の気持ちが心に響きました。6年生の合唱と合奏はレベルの高い演奏で、アンコールの声もかかりました。

当日は、たくさんの拍手を頂き、子ども達もとても喜んでいました。このような文化活動は子ども達の心を育てる大切な活動です。この成果を、これからの学校生活に更に生かしていってくれることと思います。応援ありがとうございました。



楽しかった自然教室

10月18日(水)～19日(木)の2日間、5年生が玄海青年の家へ自然教室に行ってきました。やや不安定な天候でしたが、みんな元気に楽しく活動し、思い出に残る自然教室となりました。

初日のOLビンゴラリーでは、木札の文字を見つけながらビンゴカードを完成させ到着時間を競いました。夜は雨天のため室内での試胆会でした。しかし、体育館に待ち構えていた先生方の変装によるお化けがとても怖くて、泣く子が続出しました。2日目は、天候も回復しカヌーに乗ることができました。最初は不安な様子でしたがすぐに慣れ、気持ちよくカヌーを漕いでいました。また、ボルダリングも体験し、とても楽しく過ごしました。

この自然教室では、子ども達全員がルールを守り友達と協力して活動できていました。食事や入浴、リーダー会議や部屋での打ち合わせなど、時間を守って自主的に活動できましたし、様々な活動にも協力して取り組み、とても素晴らしい態度でした。この自然教室での学びを、今後の学校生活の中でも生かしてくれるものと期待しています。

林家きく磨さん来校！

11月8日(水)の4校時に、中尾小学校の体育館で、4, 5, 6年生を対象に林家きく磨さんによる落語の鑑賞会を実施します。日頃、なじみの薄い落語ですが、日本の伝統文化として子ども達にその楽しさと奥深さを是非知ってほしいと思います。楽しみです。

11月の主な行事予定

2(木)	朝読み聞かせ 1年 稲刈り 5年 委員会活動
6(月)	読書週間(6日～17日)
7(火)	スクールカウンセラー来校(10:00～14:00) 笛のGT来校 3年 PTA理事会 19:30
8(水)	落語体験(4・5・6年)
9(木)	朝読み聞かせ 2年
10(金)	赤ちゃん先生 3年 連合音楽会4年(黒崎ひびしんホール) 14:00～16:00 国際車いすバスケットボール大会観戦 5年
11(土)	中尾フェスタ
13(月)	合同スポーツ大会 たんぼぼ(大原小)
14(火)	昼読み聞かせ
15(水)	校納金振替日
16(木)	朝読み聞かせ 5年
17(木)	情報化推進員来校 音楽科全員研修会
22(水)	就学時健康診断 13:30～
24(金)	クラブ活動
25(土)	土曜日授業(ウォークラリー集会)
28(火)	スクールカウンセラー来校(10:00～14:00) フッ素塗布 昼読み聞かせ
30(木)	朝読み聞かせ 6年

<12月の主な行事予定>

- 1日(金) 5年球技大会
- 7日(木) 6年租税教室
- 8日(金) 3年赤ちゃん先生
- 14日(木) 5年トヨタ原体験
- 19日(火)・20日(水) 二学期末個人懇談会
- 19日(火) 6年「こころの劇場」
- 21日(木) 給食終了日
- 22日(金) 二学期終業式

読書週間が始まります！

11月6日(月)から17日(金)までは読書週間です。ブックヘルパーの方々のご協力もあり、図書室で本を借りると、かわいいしおりがもらえます。本校では、毎週月曜日、木曜日の朝自習を読書タイムとし、自分が読みたい本を読んだり、わくわくの会の方や図書館職員の戸村先生に読み聞かせをして頂いたりしています。授業でも図書の時間がありますし、中休みと昼休みも図書室で本を借りることができます。絵本の部屋もきれいに整備され、楽しい絵本がたくさんあります。読書週間には、好きな本のランキングや人気のある本の紹介などもしています。図書委員会の児童によるクイズなどもあっています。本を読むことは、文章に親しみ読む力、書く力を育てると共に、豊かな心を育てる上でとても大切です。読書週間に機会にたくさん本を読んでほしいと思います。

連合音楽会が行われます

11月10日(木)に、塔野小、永犬丸西小、永犬丸小、八枝小と中尾小の5校による連合音楽会があります。会場は、「黒崎ひびしんホール」です。本校からは、4年生が出場します。1校分以内と時間がかざられているので、学習発表会で披露した演奏の中から、「風のメロディー」「チャレンジ」「もみじ」の3曲を演奏します。練習を積むごとに、歌声やリコーダーの音色が美しくなっています。当日は心を込めた素晴らしい演奏ができることと期待しています。

